

SKRIPSI

**“MOTIVASI PENGGUNAAN KOLEKSI AUDIO VISUAL DI
SEKOLAH INKLUSI GALUH HANDAYANI SURABAYA ”**



Disusun oleh :

AGUNG DWIYANDONO

NIM 071016016

DEPARTEMEN INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

UNIVERSITAS AIRLANGGA

Tahun 2015

PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau Keseluruhan isi Skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/ atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusunan kecuali bila dituliskan dengan format kutipan dalam Skripsi

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga

Surabaya, 10 Desember 2014

Yang Menyatakan,

AGUNG DWIYANDONO

071016016

**PEMANFAATAN KOLEKSI AUDIO VISUAL DI SEKOLAH INKLUSI
GALUH HANDAYANI, SURABAYA**

(STUDY DESKRIPTIF PEMANFAATAN KOLEKSI AUDIO VISUAL DI
SEKOLAH INKLUSI GALUH HANDAYANI, SUABAYA)

SKRIPSI

Maksud : sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada Fakultas
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga

Disusun oleh

AGUNG DWIYANDONO

071016016

DEPARTEMEN ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK

UNIVERSITAS AIRLANGGA

Semester Gasal 2014

HALAMAN PERSEMBAHAN

“ Yakin Usaha Sampai ”

Skripsi ini saya dedikasikan kepada....

Ayah dan Ibu tercinta, SUYONO dan ENDANG KAMARILLUDIAH yang selama 22 tahun telah mengajarkan apa arti dari perjuangan hidup dengan penuh kesabaran serta ketekunan agar menjadi manusia yang berakhlak mulia. Terima kasih atas pengorbanan waktu, cinta kasih serta kesabaran kalian untuk putramu ini. Aku tidak bisa membalas semua yang kalian berikan padaku selama ini, namun dalam setiap sujudku nama kalian pasti akan selalu aku sebut agar Allah swt. membalas semua pengorbanan serta perjuangan yang telah kalian berikan padaku, Amien.

Atas restu serta doa kalian lah, semua keinginan serta harapanku terwujud.

Sembah Sujud Dari Putramu

AGUNG DWIYANDONO

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

**“MOTIVASI PENGGUNAAN KOLEKSI AUDIO VISUAL DI
SEKOLAH INKLUSI GALUH HANDAYANI ”**

Skripsi ini telah memenuhi syarat untuk diujikan

Surabaya, 10 Desember 2014

Dosen Pembimbing

Fitri Mutia.A.KS.,M.S.

NIP 19751002200801211

HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diuji dan dipertahankan
di hadapan panitia penguji pada hari

Rabu, 14 Januari 2015

Panitia Penguji,

Ketua

Dra. Endang Gunarti, M.I.Kom

NIP. 196405301990022001

Anggota I

Anggota II

(Dra. Tri Susantari, M.Si)
NIP. 195905171986012001

(Fitri Mutia, A.KS., M.Si)
NIP. 197510022008012011

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Bismillahirrahmanirrahim. Alhamdulillah, segala puja dan puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, yang telah memberikan kekuatan dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“PEMANFAATAN KOLEKSI AUDIO VISUAL DI SEKOLAH INKLUSI GALUH HANDAYANI SURABAYA (Study Deskriptif Tentang PEMANFAATAN KOLEKSI AUDIO VISUAL DI SEKOLAH INKLUSI GALUH HANDAYANI, SURABAYA)”**

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan program S1 Ilmu Informasi dan Perpustakaan pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga. Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari jika tanpa ada bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Ayah dan ibu tercinta yang selalu menyemangati dan mengingatkan dengan cara beliau dalam pengerjaan skripsi. Tanpa dukungan moril serta materiil tentunya skripsi ini tidak dapat terselesaikan.

2. Ibu Fitri Mutia, selaku dosen pembimbing penulisan proposal dan skripsi, yang selalu sabar dan tak pernah lelah dalam membimbing penulisan skripsi. penulisan skripsi ini tidak akan berjalan dengan baik apabila tidak memperoleh arahan, saran, kritik, bimbingan serta *support* dari beliau, sehingga akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Ibu Endang Gunarti, selaku Ketua Departemen Ilmu Informasi dan Perpustakaan juga dosen pembimbing akademik yang selalu menuntun dan membimbing penulis dalam kegiatan akademik yang akan ditempuh selama menjalani masa perkuliahan.
4. Ibu Endang Gunarti, Bapak Koko Srimulyo, Ibu Tri Susantari, Ibu Desy, Ibu Endang F.M, Ibu Nove Eka Variant Anna, Bapak Yunus, Ibu Hariadi, Ibu Sabarohwati, dan Ibu Ratna. Serta para staf pengajar IIP lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah mentranfer ilmu dan membagikan pengalamannya yang sangat bermanfaat bagi penulis.
5. Untuk Pak Prijanto, Mas Arif, Mas Yance, dan Mbak Endah, yang selalu setia membantu mahasiswa IIP dalam kegiatan administrasi akademik, termasuk bagi penulis, serta waktu yang diberikan untuk berbagi cerita dan pengalaman
6. Untuk teman-teman FAW yang membantu penulisan skripsi ini, walaupun agak sedikit tidak bisa membantu banyak.

Terima kasih penulis ucapkan kepada pihak-pihak yang telah penulis sebutkan diatas atas segala bantuan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlimpah atas segala kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis.

Saran dan kritik penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dipergunakan sebaik-baiknya.

Surabaya, 10 Desember 2014

Agung Dwiandono

Special Thanks To

- Allah SWT, yang telah memberikan anugerah dan rahmat serta kenikmatan yang tidak terhingga. Baik nikmat waktu, pikiran, sehat, iman, maupun cobaan yang diberikan pada penulis sehingga penulis mampu melawati segala cobaan yang ada sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
- Ayah dan ibu tercinta, Suyono dan Endang Kamarilludiah. Terima kasih telah percaya kepadaku, walaupun sebagai anak, aku sering mengecewakan kalian, namun itu adalah proses pendewasaan serta pembelajaran hidup yang sangat berharga bagi kehidupanku kelak. Sembah sujud serta doaku selalu untuk kalian berdua. Untuk kakakku Pudy Rachmadi, untuk membantu saya selama ini.
- Sahabat-sahabatku, Ardian Probo Sutejo, Roby Septiawan, Yolana Priatna, Aditya Ramadhani, Faizal Rahman, Faizal, Yoga Eka Paksi, Yoga Trieda, Dwiantono. Kalian memberikan arti apa itu persahabatan walaupun kadang kita berselisih paham namun itu hanya sebuah bumbu dalam suatu persahabatan, beruntung aku mempunyai sahabat seperti kalian.
- Untuk para senior serta orang-orang di sekitar saya seperti Mas Kikil, Mas Kharisma, Mas Jalu, Mas Leto, Mas Handrik, Mas Muharam, Mas Cahyo, Mbak Sri, Bu Darno. Terima kasih atas ilmu, bantuan serta pengalamannya, harta yang tak ternilai harganya dapat kenal serta mendapatkan masukan dari anda-anda semua, terima kasih.

Terima kasih penulis ucapkan kepada pihak-pihak tersebut atas segala bantuannya selama ini. Semoga Allah SWT Memberikan balasan yang berlipat ganda atas kebaikan kalian ini. Mohon maaf atas segala kekhilafan yang pernah penulis lakukan baik perkataan maupun perbuatan

Saran dan kritik senantiasa penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dipergunakan sebaik-baiknya.

Wasalamualaikum Wr. Wb

Surabaya, 10 Desember 2014

Agung Dwiandono

